

ABSTRAK

Hawariah: *Likuiditas dan Profitabilitas untuk Menilai Kinerja Keuangan Koperasi Simpan Panjam Syari'ah BMT Barraah*, dibawah bimbingan Drs.H.hasan Bisri, M.Ag

Laporan keuangan merupakan hasil akhir dari suatu proses akuntansi. Laporan keuangan menyajikan laporan keuangan perusahaan dan kinerja perusahaan dalam menghasilkan laba. Dan BMT merupakan lembaga keuangan non bank yang menitipberatkan kepada pengelolaan keuangan, maka BMT harus bisa mengambil keputusan yang tepat dalam menjalankan kegiatannya terutama dalam laporan keuangan. Untuk mengetahui kinerja laporan keuangan KSP Syari'ah BMT Barraah dapat dilakukan dengan analisis rasio keuangan diantaranya rasio likuiditas dan profitabilitanya.

Tujuan penelitian ini dilakukan untuk mengetahui tentang tingkat likuiditas dan profitabilitas dari sebuah lembaga keuangan syari'ah serta untuk mengetahui keinerja keuangan berdasarkan analisis rasio likuiditas dan profitabilitas perusahaan.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui likuiditas dan profitabilitas untuk menilai kinerja keuangan KSP Syari'ah BMT Barraah yang meliputi tingkat likuiditas dan profitabilitas dan juga untuk mengetahui kinerja keuangan KSP Syari'ah BMT barraah berdasarkan analisis rasio likuiditas dan profitabilitas.

Metode deskriptif ini dimaksudkan untuk menggambarkan serta memaparkan kondisi obyektif penelitian yaitu mengenai likuiditas dan profitabilitas untuk menilai kinerja keuangan pada KSP Syari'ah BMT Barraah.

Hasil peneliatian menunjukkan bahwa tingkat likuiditas dan profitabilitas KSP Syari'ah BMT Barraah dari tahun 2007 sampai dengan 2008 mengalami penurunan hampir di semua alat rasio likuiditas dan profitabilitas. Adapun untuk tahun 2008 ke tahun 2009 kembali mengalami peningkatan di semua hampir alat rasio likuditas dan profitabilitas. Dan untuk kinerja laporan keuangan KSP Syari'ah BMT Barraah berdasarkan rasio likuiditas dan profitabilitas yaitu untuk rasio likuiditas dapat dikatakan sehat dan untuk rasio profitabilitas dapat dikatakan kurang sehat sesuai dengan standar penilaian SOP PINBUK.

Dengan demikian dapt disimpulkan bahwa rasio likuiditas dan profitabilitas KSP Syari'ah BMT Barraah mengalami penurunan di 2007 ke 2008 dan peningkatan di 2009. Dan untuk kinerja keuanganya itu sendiri, untuk kinerja rasio likuiditas dapat dikatakan sehat dan profitabilitas dapat dikatakan kurang sehat berdasarkan standar penilain rasio keuangan SOP PINBUK.